



Los enfermeros vuelven a reivindicar su presencia en los colegios

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) clausuró el pasado sábado en Gandia su II Congreso de Enfermería y Salud Escolar. En este foro se habló de la necesidad de extender en los centros educativos la figura del enfermero escolar.

El II Congreso Nacional de Enfermería Escolar, organizado por el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA), ha reunido a cerca de 500 enfermeros escolares entre el jueves y el pasado sábado.

Los enfermeros han acordado crear una plataforma autonómica para reivindicar que los centros docentes dispongan de un enfermero escolar que realice las funciones de asistencia sanitaria en casos urgentes y de educación para la salud de toda la comunidad educativa.

La propuesta recibió el apoyo del presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, que reclamó “el apoyo de todos los agentes sociales y, especialmente, de las asociaciones de madres y padres de alumnos (AMPA), para conseguir una mejora de asistencia sanitaria y de la educación para la salud en el ámbito escolar”.

“Tenemos el apoyo de AMPA y docentes -continuó Ávila-, y si somos capaces de canalizar la voz de la sociedad, la Administración cederá como lo hizo con la aprobación de la ley de Derechos de Salud de Niños y Adolescentes, ante el clamor por la ausencia de profesionales de Enfermería en los colegios de Educación Especial”, vaticinó.

J. C. / 02/11/2009